
JÉSUS : OINT DE DIEU

HUGO McCORD

Un *maschiah*, un oint, est une personne qui a été ointe d'huile. Saül, fils de Kis, devint de cette manière un *maschiah* (1 S 10.1), David aussi : "Samuel prit la corne d'huile et l'oignit au milieu de ses frères" (1 S 16.13). C'était à l'époque la procédure habituelle pour introniser un roi.

Pour son Fils, Dieu utilisa l'idée du *maschiah*, nom qui devint un de ses titres. Jésus était donc *Maschiah*, l'oint de Dieu (Ps 2.2). Daniel l'appela le "prince-messie" (Dn 9.25).

Le mot *maschiah* se traduit en français par le mot "messie". L'équivalent en grec, *christos*, devient "Christ" en français. La femme samaritaine qui parlait avec Jésus au puits avait compris que la Déesse devait entrer dans le monde comme le *Maschiah* (Messie), car elle dit : "Je sais que le Messie vient — celui qu'on appelle Christ" (Jn 4.25).

André, l'un des disciples de Jean, savait

également que la Déesse, en venant dans le monde, porterait le titre de *Maschiah*, l'oint. Quelle émotion devait s'entendre dans sa voix lorsqu'il déclara à Pierre : "Nous avons trouvé le Messie" (Jn 1.41).

Plus tard, Pierre confessa : "Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant" (Mt 16.16). Après avoir félicité Pierre pour sa foi, Jésus lui dit que l'Eglise prévue dans la sagesse de Dieu devait être fondée sur le fait que le Nazaréen était le Fils oint de Dieu. A proprement parler, au moment de la confession de Pierre, Jésus n'était pas encore le *Maschiah*. Il le deviendrait seulement après sa mort, son ensevelissement et son ascension à la gloire de Dieu. Au jour de la Pentecôte, dix jours après son ascension, Jésus entra devant le trône de son Père pour son couronnement, où son Père l'oignit spirituellement et l'appela "Dieu" :

Ton trône, ô Dieu, (subsiste) à toujours et à perpétuité ;
Le sceptre de ton règne est un sceptre de droiture.

Tu aimes la justice et tu détestes la méchanceté :
C'est pourquoi, ô Dieu, ton Dieu t'a oint
D'une huile de joie, par privilège sur tes compagnons (Ps 45.7-8).

A partir de ce dimanche historique, ce jour du Seigneur (probablement le 26 mai 30 ap. J.-C.), Jésus était "le bienheureux et seul Souverain, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs" (1 Tm 6.15), le *Maschiah* de Dieu.
